宇美東小学校第1学年通信令和6年2月16日(金)

No.39

6年生へ「あいがとう」のきもちをこめて

来週、2月21日(水)はありがとう集会が行われます。これまでの1年間、お 世話をしてくれた6年生へ感謝の気持ちを伝えるため、体育館で全校児童を前に、 全員でメッセージを伝えたり、歌を歌ったりします。東っ子フェスタと同様に自分 の台詞を大きな声で言えるように練習していきます。

また、図工では飾り付けのためのがんがんつなぎも作っています。たくさん用意 されている黄色と黄緑の折り紙を交互につなげ、学級のみんなで力を合わせて作っ ています。





お知らせ・お願い

○家庭学習強化週間について

来週2月19日(月)~2月22日(木)までの1週間、家庭学習強化週間が行われます。期間 中はノーメディア・ノーゲーム(音が出るものを使わない、触らない)で家庭学習を行います。静か な落ち着いた環境で、家庭学習に集中させるようにしてください。また、一人一人が自分に合った めあてを立てて、その目標が達成できるように声かけや支援をお願いします。。

お子さんの家庭学習の様子について、期間中は毎日チェック表を使って確かめてください。チェ ック表とともに、宿題プリントにもお家の方からのサインをお忘れなくお願いします。